

Wir übernehmen aus dem Verlag der „Kommunal-

DER WOHNUNGSBAU IN DEUTSCHLAND NACH DEM WELTKRIEGE

Seine Entwicklung unter der unmittelbaren und mittelbaren Förderung der deutschen Gemeinde-Verwaltungen. Herausgegeben im Auftrage der Kommunalen Vereinigung für Wohnungswesen. Mit Unterstützung der kommunalen Spitzenverbände: Deutscher Städtetag, Reichsstädtebund, Deutscher Landkreistag
von **Stadtbaudirektor Dr. Albert Gut, München**

568 Seiten, davon 184 Seiten Text und 384 Seiten Bilder

DAS BESTE STANDARD- U. SAMMELWERK!

Das Werk bringt eine erschöpfende Darstellung über das gesamte Wohnungsproblem, wie sie bisher noch nirgendwo geboten ist. Vor allem hat sich die Veröffentlichung die Aufgabe gestellt, die praktischen Ergebnisse der **Wohnungneubautätigkeit** in Deutschland nach dem Weltkriege erstmalig und ganz ausführlich vorzuführen, so daß das Buch eine Fundgrube mit einer Fülle von Anregungen vor allem auch für die im Wohnungsbau praktisch tätigen Kreise darstellt. Auf der einen Seite wird Rechenschaft über das Geleistete abgelegt, besonders aber wird der Wohnungsbau im Sinne weiterer Fortschritte anregend und fördernd beeinflußt. Diesem doppelten Zweck dient ein **textlicher Teil** von 184 Seiten Umfang mit zahlreichen Abbildungen von Bebauungs- und Lageplänen und Grundrissen, mit tabellarischen Zusammenstellungen und statistischen Übersichten, sowie ein **Abbildungsteil**, der auf 384 Seiten ausgeführte Wohnanlagen jeder Art in über 1000 Abbildungen (Flugzeugaufnahmen, Siedlungsplänen, Außenansichten, Grundrissen usw.) aus ganz Deutschland (Groß-, Mittel- und Kleinstädte ebenso wie das flache Land) vorführt.

Die **Ausstattung** des Werkes ist die denkbar beste. Die Abbildungen tragen höchsten künstlerischen Anforderungen Rechnung. Zahlreiche **farbige Tafeln** bilden eine besondere Zierde des Buches. Das Werk darf in der Hand keiner Stelle, die sich irgendwie mit dem Wohnungsbau befaßt, fehlen — seien es nun **Reichs-, Länder- oder Gemeindebehörden, Wohnungs- oder Bauämter, gemeinnützige Bau-genossenschaften oder Wohnungsfürsorge-Gesellschaften, Architekten, Baumeister oder Gewerbetreibende.**

Wir bitten alle Interessenten, insbesondere Spezialfirmen, sich wegen des Vertriebes dieses in allen Fachkreisen

Rabatt auf heutigem Bestel

VERLAG F. BRUCKMANN A.-G. / MÜNCHEN

„Kommunalen Vereinigung für Wohnungswesen“ das folgende Werk:

DER WOHNUNGSBAU IN DEUTSCHLAND NACH DEM WELTKRIEGE

Seine Entwicklung unter der unmittelbaren und mittelbaren Förderung der deutschen Gemeinde-Verwaltungen. Herausgegeben im Auftrage der kommunalen Spitzenverbände: Deutscher Städtetag, Reichsstädtebund, Deutscher Landkreistag
von **Stadtbaudirektor Dr. Albert Gut, München**

568 Seiten, davon 184 Seiten Text und 384 Seiten Bilder mit 1000 Abbildungen. Quartformat. In Ganzleinen 50 Mark

GLÄNZENDE URTEILE DER PRESSE!

Professor Dr. Mebes, Berlin: „Das Studieren dieses in Druck und Ausstattung vortrefflichen Werkes ist die beste Orientierung über das Wollen und Schaffen der heute lebenden Architekten für eine zeitgemäße Gestaltung des deutschen Wohnungsbaues.“

Deutsche Bauzeitung Nr. 24: „Das Prachtwerk ‚Der Wohnungsbau in Deutschland nach dem Weltkriege‘, ist wohl das beste, was auf diesem Gebiete bisher veröffentlicht wurde.“

Stadtrat May, Frankfurt a. M.: „Das von Stadtbaudirektor Dr.-Ing. A. Gut (München) herausgegebene Werk ‚Der Wohnungsbau in Deutschland nach dem Weltkriege‘ schätze ich als außerordentlich klares Übersichtswerk ganz besonders. Das Buch ermöglicht einen schnellen Überblick über den Stand des Wohnungsbaues im heutigen Deutschland. Der Gesamteindruck ist ausgezeichnet.“

Geheimrat Professor Dr. Theodor Fischer, München: „Es ist heute von allergrößtem Wert, daß eine Übersicht über das bisher auf dem Gebiete des Wohnungsneubaus Geleistete Klarheit gibt über das Grundsätzliche, das sich herauszuschälen scheint. Eine solche Übersicht bietet in mustergültiger Weise das soeben erschienene Buch von Stadtbaudirektor Dr. Gut. Ein starker Band in bester Ausstattung . . . zeugt das Werk von der unermüdlchen und aufopferungsfreudigen Vertiefung und von der seltenen Gabe der kritischen Auswahl und Einordnung, die der Herausgeber und mit ihm seine Mitarbeiter an diese Arbeit wendeten.“

Professor Dr. Siedler, Architekt B. D. A., Berlin: „Wir empfehlen Ihnen auf das angelegentlichste die Beschaffung dieses auch von anderen maßgebenden Stellen auf das beste beurteilten Werkes.“

Architekt Fr. Pautsen, Hauptschriftleiter der „Bauwelt“: „Im ganzen ist die Herausgabe des Sammelbandes höchlichst anzuerkennen.“

Architektur, sowie Reisebuchhandlungen, sich mit uns tragend beurteilten Werkes ins Benehmen zu setzen.

40% / Prospekte kostenlos